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表紙写真：平成 31年度に村山荘利用者の 

小西さんが撮影したおせち料理 
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☆新年のご挨拶 

副施設長 星野 澄子 

明けましておめでとうございま

す。元号も改まった令和最初のお

正月を皆さんと迎えることができ

うれしく思います。今年も皆さん

の一人ひとりの希望がかなえられ

るよう、職員一同支援していきた

いと思います。 

私自身は村山荘に戻って、もう

すぐ 2 年になりますが、救護施設

の役割も変化しています。循環型

施設としての役割や、様々な場面

での自立の支援、利用者一人ひと

りの強みを生かす視点を大切に、

今年一年は取り組んで行きたいと

思います。 

さて昨年の我が家の出来事で、

記憶に残ったのは、何かなと考え

ると、我が家の猫のことでした。

普段は、私にべったりで、いつも

仕事帰りは玄関まで出迎えに来て、

寝る時も一緒に寝ています。夫の

そばにはほとんど行きません。で

も、夫が急にめまいがしたと、ベ

ッドで横になると、早速ベッドに

行って、ゴロゴロ言って、半日付

添っていました。猫も心配するの

でしょうか？昨今、保護猫や保護

犬のことが話題になりますが、我

が家の猫も 5 歳になった時に、事

情があってもらった猫ですが、よ

くなついて、名前を呼ぶと返事を

してそばに来てくれる癒しの存在

です。 

 今年はオリンピック・パラリン

ピックがあり、テレビで見て楽し

もうと思います。障害のある人も

ない人も、一生懸命全力で取り組

む姿が見られると思うととても楽

しみです。みんながスポーツを楽

しめる平和で、災害のない年であ

ってほしいと願っています。そし

ていろいろな動物も、幸せに生活

できる世界であってほしいと思い

ます。みんなにとって良い年にな

りますように。  

☆令和について 

5月に「令和」という新しい元

号が発表され、瞬く間に令和へ移

り変わり、当初は違和感がありま

したが、今では馴染みが出てきま

した。 

そこで、今回は「令和元年どうで

すか？」の座談会を行いました。 

令和になって、マナーが良くな

ったと思う！！と男性数名の声。

何故そう思うのかと職員が尋ねる



 

 

と…灰皿がきちんと設置された事

で、歩きたばこやポイ捨て等が減

り、みんなのマナーが良くなった

と感じている。それに伴ない、街

もきれいになったと感じている。

最近はゴミが落ちてないわよ！と

女性から声が上がりました。確か

に、昔は歩き煙草をしている人を 

 

よく見かけましたが、今は喫煙者

が肩身が狭くなり、喫煙所を探す

のが大変な程、分煙化が進みまし

た。ゴミ箱や持ち帰りも進み、街

がきれいになった印象を受けてお

ります（地域奉仕清掃での感想）

が、これも時代が代わった証です

ね。 

 

2020年オリンピック 

いよいよ今年は東京オリンピッ

ク開催ですが、昭和39年の東京

オリンピック開催時の様子を教え

てくださいました。 

テレビがない家庭では、電気屋の

ショーウインドーで観たり、近所

の家に観に行ったが、隣の家に観

に行くと肩身が狭かったなと、懐

かしい思い出を語ってました。 

当時、開会式だけ観戦(女性)した

とコメントを頂き、何故、開会式

だけ見たのか…それは青春時代を

満喫していたと当時の思い出を聞

かせていただきました。 

 

 

★オリンピック注目ランキング 

１位 ラグビー（ガッツが有り観

ていて楽しい） 

２位 柔道（日本強い） 

３位 陸上  

その他には卓球・バドミントン・

野球・テニスと話が尽きず… 

「部屋でゆっくり観戦しよう！！」 

と皆さんは２回目の東京オリンピ

ックを楽しみにされている様子で

した。（私は初めての東京オリン

ピック！！私も楽しみです） 

★今後の期待について聞いてみ

ました。 

これからもマナー向上に努めて

いきたい！日本人の素晴らしい文

化である礼儀正しく！頑張って生

きていきたいと思う！景気が良く

なるといいな！一人暮らしをした

い！と新しい時代に期待を込めた

気持ちが現れておりました。 

真っ先にマナーの事が出るとは、

利用者の意識の高さに驚きました。

これからも、誇り高き村山荘を一

緒に築いていきたいと感じまし

た！！ 

 

司会：編集委員 白石 

【行事報告】 

■6月 一泊旅行 

西伊豆宇久須温泉クリスタルビューホテル

に宿泊した時の集合写真 

 

■７月 合同納涼祭 

村山苑合同納涼祭盆踊りの様子 

 

■10月 野外料理会 

メニュー：カレー、煮込みうどん、おにぎり

や豚汁 

 

 

 

 

■11月 日帰り旅行 

昭和記念公園銀杏並木を散策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■12月 忘年会 

音楽クラブ発表の様子 

 

 


